

Tout comme en France, la main d'oeuvre pour les métiers de la boucherie manque dans les Hauts de France où 400 postes ne sont pas pourvus, contre 4000 sur le territoire national. Il existe sept centres de formation dans les Hauts de France dans les métiers de la boucherie, dont quatre dans le Nord et le Pas de Calais, permettant de diplômer chaque année 500 nouveaux élèves. Par ailleurs, une formation modulaire expérimentale lancée et financée par le conseil régional et la fédération des bouchers-charcutiers des Hauts de France s'adresse en priorité aux demandeurs d'emploi, qui sont formés dans différentes spécialités en fonction des postes à pourvoir.